

# Jennifer Pareja, plata en Londres, se suma a la lucha contra el cáncer de mama

- La capitana de la selección española de waterpolo, solidaria contra esta enfermedad



20/10/2012 09:17

Jennifer Pareja, capitana de la selección olímpica de waterpolo, pone en la sesión fotográfica la misma pasión que en la piscina. Lleva tatuado en su pie los aros olímpicos y dibuja el lazo rosa que representa la lucha contra el cáncer de mama. Sensibilizar a las mujeres de que es importantísima la detección precoz y la prevención es uno de los pilares del Día Mundial contra el Cáncer de Mama, que tiñe de rosa todo el planeta. Jennifer pone su medalla al servicio de esta lucha, que es diaria, constante.

Elsa Pataky se desnuda para un puzzle solidario

Elsa Pataky se desnuda en su nuevo proyecto solidario. La actriz se ha unido a la firma ghd, la famosa marca de planchas para el cabello, para protagonizar un puzzle con su imagen cuyos beneficios irán destinados a la lucha contra el cáncer. No es la primera vez que Elsa se desnuda por una buena causa, pero sí la primera que lo hace para un puzzle. Otros deportistas famosos han cedido su imagen para esta lucha.